

## *Wir fahren wieder unsere Rundfahrten um die Naturschutzinsel Mariannenaue!*

Wir sind dazu angehalten nicht nur die hessischen sondern auch die in Rheinland-Pfalz gültigen Vorschriften einzuhalten, daher müssen Sie wir Sie bitten bei uns an Bord folgendes zu beachten.

Bitte halten Sie Mund und Nase bedeckt bis Sie an Ihrem Tisch sitzen.

Beachten Sie bitte die neue Sitzordnung, der Abstand von 1,5 Metern ist nur innerhalb einer Gruppe von maximal 10 Personen zu unterschreiten, bei größeren Gruppen dürfen es nicht mehr als zwei Hausstände sein.

Wir sind gezwungen die Daten (Vor- Nachname, Adresse, Telefonnummer) jedes Gastes zu dokumentieren. Füllen Sie deshalb bitte die Zettel bei Betreten des Schiffes aus.

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung, dann reservieren wir Ihnen gerne Sitzplätze im Salon. Gerne können Sie uns auch spontan besuchen

Bitte achten Sie aufeinander und halten Sie sich an die gängigen Hygienemaßnahmen. Halten Sie bitte auch Abstand während Sie warten und einsteigen.

Wir möchten Ihnen Entspannung in einem sicheren Raum bieten.

Vielen Dank für Ihr Verständnis,  
wir freuen uns darauf Sie wieder an Bord begrüßen zu dürfen.  
Ihre Familie van de Lücht und Crew

